Maisons &
APPARTEMENTS
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Pieces 2 Piéces
Superficie 22 m?
Réference W-02VSA2
Prix 2200 €

Paris 4Eme
Appartement a louer (75004)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Courte duré - exclusivité &vau pied du Métro saint-paul, dans un quartier vivant et
culturel, engel & Volkers vous propose la location d'un pied -a -terre meublé de
22m?, au 1ler étage avec ascenseur d'un immeuble ancien bien entretenu.
I'appartement sur rue, plein de charme, se compose d'une entré, d'une piece
principale du rangement, d'une cuisine équipé et aménagé, d'un espace nuit avec

et d'une salle de douche avec toilettes. Ce bien entierement rénové a été pensé

comme une suite d'hétel tout en vous permettant de vivre en toute autonomie dans

un environnement privé, chaleureux et ...

Short term - exclusivity &vlocated close by saint-paul metro, in a lively and cultural
area, engel & Vilkers offers you the rental of a furnished pied-a-terre of 22mZ2, on
the 1st floor with elevator of a well maintained old building. The apartment on
street, full of charm, consists of an entrance, a main room with storage, a fitted
kitchen, a sleeping area and a shower room with toilet. This completely renovated
property has been designed as a hotel suite while allowing you to LIV independently
in a private, warm and welcoming environment. Enjoy all the amenities the

neighborhood brings ( ...

ENGEL & VOLKERS
32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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